

El Adelante
Almería

HERMERO TECA PROVINCIAL
MORENO
ALMERIA

Epoca 3.

Redón y Admón. Instituto 2.

Núm 50.

RESPECTO
AL
SAGRADO DE LA LEY.

MORALIDAD
EN LA

ADMINISTRACION PUBLICA

EL ADALID.

Continuacion de LA CIGARRA.

PERIODICO POLITICO INDEPENDIENTE

PASO
AL
DERECHO HOLLADO

ABAJO
LOS
GOBIERNOS INDUSTRIALES.

Subscripcion.

Almeria. 1'00 pta. al mes
Fuera. 3'50 trimestre
Número suelto. 0'25

Almeria 3 de Marzo de 1894

Condiciones

Anuncios y comunicados a precios convencionales.-Los pagos son adelantados.
No se devuelven los originales.

A paso de tortuga

Así caminan los asuntos concernientes á Marruecos desde su fatal principio.

Desde su primera hornada, es decir, desde la época en que los cínicos prohombres que nos rigen, hicieron que fuesen á representar un ridículo papel nuestras valientes tropas en crecido número, ante los muros de Melilla, el sainete bufo ha continuado en progresión ascendente por la senda de los bochornos.

El General de las *corazonadas*, el héroe de Sagunto en vez de tomarse indemnización sin dilaciones por ma-

no propia, y por los adecuados trámites de los oprobios recibidos, entretúvose allí muchas semanas en *juergas* pacíficas, sirviendo thé, café, habanos y licóres á los jefes de las Kábilas, confraternizando al fin con sus súbditos, hasta llegarles á conceder que establecieran cantinas, en las que pudieran esprimir el bolso á los españoles, á quienes pocos días antes habían sacrificado en bárbaras y traidoras acometidas.

Tocó á su término esta vergonzosa parte del espectáculo, y el ilustre hijo de Marte que no había cumplido con el deber que su profesión le imponía, de la noche á la mañana y por arte de Birlí-Birloque encontróse convertido en un Embajador diplomático.

En carabang risible emprendió la ruta hacia Tánger, arribó á Mazagán y tuvo al cabo la dicha de llegar á *por las barbas* al Emperador marro-

Celebro la deslumbrante entrevista de recibimiento, pronunciáronse los recíprocos discursos de las *dos* pontencias, y después S. M. Shefferiana declinó la honra inmarcesible de entender con el inclito Martínez Campos, eligiendo como sustituto en tan diplomáticas *bregas* á el Garnith su subalterno.

Desde entonces nuestros enviados están extasiándose en Marrakeh con las deliciosas perspectivas de los jardines de Mahumunia.

Y este es el esplendoroso cuadro en que se marca con los mas vivos colores el nacional descrito ante la

consideración de las gentes cultas de extranjeros territorios.

Y mientras las congojas de la patria acrecen en proporción exuberante, Cuestiones, cuya solución urgente interesa al pais para su tranquilidad, reposan en el sueño de los justos, aguardando la resolución definitiva del morisco Muley-Hassan.

Mas como ese plazo podrá fijarse allá para las *Kalendas grescas* ya tenemos tela cortada para rato.

Así va retrasándose la apertura de las Cortes porque al apostol D. Práxedes y compañía se les ponen los pelos depunta temerosos de oír en aquel augusto recinto las claridades del barquero.

Otra cuestión importante sostiene

algunos inquietos los amigos y es la que afecta á Navarra. Los representantes de la privilegiada provincia, con sus reclamaciones más ó menos justas, han puesto á los ministros actuales en un brete, lo cual, unido á los apuros financieros, ha originado crisis mas ó menos considerable; pero los habilidosos mangoneadores de la cosa pública han tenido habilidad para conjurarla en un santi-amen. Lo que mas interesa á tan patrióticos redentores es no dejarse *birlar la breva* de sus sacrificios.

Resúmen: como la semana corriente ha sido poco fecunda en acontecimientos, aguardamos la que va á venir para ver si en ese plazo, en que Dios creó un mundo, hace nacer providencialmente otro orden de cosas, que libre de tantas amarguras á la empobrecida España.

Concejo municipal

Sesión ordinaria del lunes anterior

Nunca es tarde si la dicha es buena.
Y en efecto, se nos ha presentado ocasión de aplaudir la conducta observada por los señores que componen la Corporación municipal en lo que se refiere al muy renombrado y célebre asunto de los terrenos adquiridos por el municipio, para el emplazamiento del nuevo paseo, en proyecto.

Con la asistencia de los señores Concejales Lopez Perez, Garcia Monfort, Diaz Saldaña, Rumi, Cassinello, Leynez (D. Francisco), Barroeta, Spencer, Sorio, Rodriguez, Rambu, Páez, Gonzalez Tamarit y otros que no recor-

damos y bajo la presidencia del alcalde señor Verdejo, tuvo efecto la sesión á que nos referimos que fué presenciada por buen número de curiosos.

Loida por el Secretario Sr. Muñoz, el acta de la anterior que fué aprobada y después del despacho ordinario en que se decretaron á las respectivas comisiones, varios escritos de particulares referentes á edificaciones y otros asuntos de escaso interés, entro *de lleno*, volga la palabreja en la *moya* de la sesión la cual consistió en el acuerdo pendiente en la anterior sesión y que se referia á los solares sobre los que el municipio tenía entregadas 35.000 y pico de pesetas al Sr. Fornovi, propietario de aquellos para el nuevo paseo á que antes aludimos.

Varios señores del Concejo hicieron uso de la palabra, abogado á cual mas por la inmediata solución del problema pendiente, y después de acalorados debates, en que brillaron la astucia, el ingenio y la galana oratoria de algunos señores ediles, el concejal Sr. Garcia

Monfort habló con detalles tan precisos como ciertos del actual estado que mantenian los terrenos de referencia, sobre los que llevaba á prevención una nota de las cargas que sobre los mismos gravitaban y proponiendo al Ayuntamiento se acordase requerir al Sr. Fornovi para el otorgamiento de la escritura.

No queremos hacernos eco de ciertas versiones y frases, un tanto ágrrias, habidas en la sesión á que nos contraemos; más en honor á la verdad, hemos de decir que el cabido municipal mereca en la ocasión presente, aplausos sinceros por la actividad que despliega en poner en claro lo concerniente á los solares sobre que se tienen entregadas algunas miles de pesetas.

El Sr. Barroeta, con esa elocuencia que tan peculiar le es, puso fin á una acalorada discusión aprobándose por el Ayuntamiento la proposición escrita del Sr. Garcia Monfort con una pequeña modificación hecha por el señor Barroeta.

En resumen: visto el enjambre de la cuestión *terrenos del nuevo paseo*, es de suponer que el Ayuntamiento actual, por conducto de su discreto presidente, Sr. Verdejo, dora cima al obscuro problema de los solares del Sr. Fornovi y de las pesetas entregadas á éste por municipios anteriores.

Los futuros resultados habrán de decirnoslo.

La sesión terminó una vez aprobada la proposición del Concejal Sr. Garcia Monfort.

INJUSTICIA.

Parece un hombre de genio: es bondadoso, fuerte, megapímico, útil para todos.

Como el alba, apareciendo por encima del Océano, dora con los rayos de su ilustración las frentes de la multitud, derrama brillante claridad, aporta una idea al siglo que le espera, cumple su misión, trata de engrandecer los espíritus, de disminuir las miserias, desca el pro-